

La République du Centre, 6 juillet 2023

JEAN-PIERRE SUEUR SUR LE DÉ-

PART. *Le sénateur a posé sa dernière question au gouvernement le 22 juin. Gérard Larcher l'a remercié, avant que l'assemblée ne se lève pour une standing ovation, occasionnant des réactions sur Twitter. « Vous avez servi la République. Elle vous honore désormais. » (S.). « Bravo pour votre travail majeur sur l'encadrement des contrats d'obsèques. » (Nicolas). « Si je devais ne garder qu'une seule de vos œuvres, ce sera la commission d'enquête que vous avez présidée au sujet de Benalla (chargé de mission à l'Élysée qui avait molesté des manifestants en 2018, entraînant une commission d'enquête au Sénat dont Jean-Pierre Sueur a été un membre actif, NDLR.) » (F4b0s). ■*